

Ibagué, 3 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1566

Alcaldesa Johana Aranda entregó dos nuevas máquinas amarillas

Una retroexcavadora de oruga y una retroexcavadora de llanta, llegan a complementar el inventario de maquinarias.

Con el fin de seguirle cumpliendo a los ciudadanos con el mantenimiento e intervención vial en la zona rural, la alcaldesa Johana Aranda entregó dos nuevos vehículos que llegan a integrar el equipo de 12 máquinas amarillas de Ibagué.

“Uno de los propósitos de nuestra Alcaldesa, es dar continuidad a la intervención en la vías de la zona rural. Necesitábamos esta maquinaria con urgencia para lograr intervenir el pie de los puentes que, se requiere con urgencia, gestión adelantada por la comunidad en temas de permisos”, explicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

Asimismo, el funcionario afirmó que los vehículos serán de gran utilidad para atender las emergencias y, destapar las vías terciarias que habitualmente se ven afectadas en la temporada de más lluvias.

Actualmente, la Alcaldía de Ibagué a través de la secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, cuenta con 4 retroexcavadoras, una motoniveladora, seis volquetes y un minicargador al servicio de la comunidad.